

Boccia-Abend 17. Oktober 2023

Da während den Herbstferien die Turnhalle jeweils in der letzten Ferienwoche geschlossen bleibt, trafen wir uns in dieser Woche zum Bowlen. Letztes Jahr hatten wir an einem Ferienanlass im Sommer eine Einführung ins Bocciaspiel bekommen und so lud uns der Vorstand dieses Jahr zu einem Bocciaabend ein. Dies kommt allen entgegen, die sich mit den Bowlingkugeln eher schwer tun und die leichteren Boccia-Kugeln vorziehen.

Achtzehn Männerturner trafen sich an diesem Abend im Boccia-Club Pallino. Ueli, der soeben von seiner Kanadareise zurückgekehrt war, offerierte allen einen Stärkungstrunk vor dem Turnier, aus Anlass seines Geburtstages, den er vor ein paar Tagen feiern konnte. Pünktlich um 18 Uhr wurde mit dem Turnier gestartet. Ein Mitglied des Bocciaclubs erklärte uns nochmals kurz die Grundregeln. Sepp Zimmermann, der diesen Anlass organisierte, hatte die Gruppen mit seinen Enkelinnen ausgelost und die Gruppenleiter bestimmt.

Die Spiele konnten beginnen. Anfangs war es gar nicht so einfach den Kugeln die passende Geschwindigkeit zu geben, meist gerieten die Würfe zu lang oder zu kurz oder landeten weit neben dem Pallino. Fachmännisch wurden die Spielenden von den Zuschauern begutachtet und mit jeder Runde spielten wir besser und es wurde immer spannender.

Nach dem ersten Durchgang mussten leider zwei Gruppen ausschneiden und im Halbfinal wurde schon fast profihaft um Punkte gefeilt. Im Final wurden dann die Tagessieger nach einer spannenden Partie ermittelt. So sah die Rangliste aus:

- | | | | |
|----------------|----------------|-----------------|-----------------|
| 1. Gruppe Beat | Beat Murer | Hansruedi Jenni | Röbi Lerchi |
| 2. Gruppe Ueli | Ueli Schmocker | Peter Marty | Sepp Zimmermann |
| 3. Gruppe Theo | Theo Winiger | Tobias Ernst | Ruedi Herzog |

Als nach dem Turnier alle am langen Tisch im Restaurant Platz genommen hatten, nahm Sepp die Siegerehrung vor. Der Siegergruppe wurde das Nachtessen von der Vereinskasse spendiert.

Hungrig vom Spielen freuten sich alle auf das bevorstehende Nachtessen und genossen zuerst einen gemischten Salat um sich anschliessend am Spaghetti Buffet zu bedienen. Vier verschiedene Saucen standen zur Auswahl. Bolognese, Carbonara, eine Pilzrahm- und eine Gemüsesauce passten hervorragend zu den al dente gekochten Spaghetti. Die meisten schafften zwei Portionen und einige sogar drei. Ein frischer Fruchtsalat rundete das feine Nachtessen ab.

Angeregte Gespräche zeugten von einer gemütlichen Stimmung. Daneben sahen einige ab und zu auf den Fernsehschirm, wo das Fussballspiel Italien gegen England übertragen wurde und Tobias verfolgte gleichzeitig auf seinem Handy das Eishockey Spiel Rapperswil gegen die schwedische Mannschaft Växjö.

Zum Kaffee offerierte der Wirt eine Runde Grappa oder Limoncello und gegen halb zehn Uhr machten sich die ersten auf den Heimweg. Es war ein sehr gemütlicher Abend und alle genossen es sichtlich. Einen herzlichen Dank an Sepp Zimmermann für die perfekte Organisation. Das Boccia-Turnier mit anschliessendem Nachtessen war ein sehr gelungener Anlass und könnte auch in den nächsten Jahren wiederholt werden.

Theo Winiger